

**Aviso de Privacidad  
de  
Pequeños Brillantes por Amor, A.C.**

Fecha ultima actualización: 3 de marzo de 2025.

Pequeños Brillantes por Amor, A.C. (en adelante la “Responsable”), asociación constituida conforme a las leyes mexicanas, con domicilio en calle Ricardo Palma número 3033, Colonia Prados Providencia, C.P. 44670, en la Ciudad de Guadalajara Jalisco, es la responsable del uso y protección de los datos personales y, en su caso, sensibles que le proporcionen las personas interesadas en participar, de forma directa e/o indirecta, en las Actividades Sociales (término definido más adelante) de la Responsable, a dichas personas en lo sucesivo se les denominará como el “Titular”, conforme a lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personas en Posesión de Particulares (la “Ley”). Respecto a lo anterior, informamos lo siguiente:

**Objeto**

El presente Aviso de Privacidad tiene por objeto regular el uso y la protección de los datos personales del Titular en posesión de la Responsable con relación a las actividades sociales y sin fines de lucro que la Responsable lleva a cabo. Dichas actividades consisten, principalmente, en promover herramientas de trabajo a través de talleres, cursos, clases y programas enfocados a oficios, educación, formación integral a adolescentes y jóvenes que se encuentran en casas hogares en todo México, lo anterior, para facilitar su integración a la sociedad y en el mercado laboral y, de esta forma, evitar que caigan en prácticas ilegales y de delincuencia una vez que estos salgan de los centros (en adelante las “Actividades Sociales”).

**Fines para los que utilizaremos sus datos**

Los datos personales del Titular, servirán a la Responsable para que pueda realizar su objeto social y, de esta forma, poder llevar a cabo las Actividades Sociales. De igual forma, dichos datos personales servirán a la Responsable para identificar al Titular y que este pueda participar e involucrarse, de forma más personalizadas, en las Actividades Sociales. Asimismo, la Responsable podrá contactar y enviar información al Titular durante, y después, del tiempo en el que esté participando e involucrándose en las Actividades Sociales.

La Responsable podrá difundir la información personal del Titular (i) exclusivamente a aquellas personas (físicas y/o jurídicas) que resulten necesarias para llevar a cabo, de forma cabal, profesional y personalizada, las Actividades Sociales; y (ii) para cumplir con las obligaciones derivadas del objeto social de la Responsable. La divulgación de los datos que proporcione el Titular a la Responsable se realizará atendiendo los principios de consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad y proporcionalidad.

Los datos personales del Titular tendrán el uso apropiado para el cual fueron obtenidos y podrán ser integrados a una base de datos correspondiente, misma que será creada por la Responsable o por algún tercero al cual se le encomiende. Dicha base de datos no será del dominio público y podrá tener datos adicionales generados por medios propios.

Asimismo, la Responsable utilizará la información personal del Titular para las siguientes finalidades secundarias (los “Fines Secundarios”), las cuales no son necesarias para que la Responsable realice las Actividades Sociales; sin embargo, le permiten brindar una mejor atención y seguimiento:

1. Generar una base de datos de prospectos participantes.
2. Realizar actividades promocionales y de mercadotecnia.
3. Registro de actividad de visitantes en el sitio web: [www.pequeñosbrillantesmx.com](http://www.pequeñosbrillantesmx.com)

En caso de que desee que sus datos personales no sean tratados para los Fines Secundarios, desde este momento, el Titular puede comunicar a la Responsable lo anterior a través de un correo electrónico enviado a la dirección: [majosordo@gmail.com](mailto:majosordo@gmail.com), haciendo alusión en el asunto de dicho correo al presente Aviso de Privacidad.

La negativa para el uso de sus datos personales para los Fines Secundarios no podrá ser un motivo para que le neguemos el acceso a las Actividades Sociales que participa y/o se involucra con la Responsable.

#### **Qué datos recabamos y de dónde se obtienen**

La Responsable recaba los siguientes datos personales del Titular para participar, de forma directa e indirecta, en las Actividades Sociales: (i) nombre, (ii) domicilio, (iii) número de teléfono y/o número de celular, (iv) correo electrónico, (v) edad, (vi) actividades recreativas y/o hobbies y (vii) otros permitidos por la Ley, para las finalidades señaladas en el presente Aviso de Privacidad. Asimismo, la Responsable podrá solicitar y/o tomar algunas fotos y videos del Titular, en los cuales se muestre algo relacionado con la realización de las Actividades Sociales.

La Responsable puede recabar los datos personales del Titular de distintas formas, principalmente: (1) cuando el Titular nos los proporciona directamente; (2) cuando el Titular visita nuestro sitio de Internet ([www.pequeñosbrillantesmx.com](http://www.pequeñosbrillantesmx.com)); (3) cuando el Titular se registra para participar en el programa de conferencias, congresos, cursos y/o talleres impartidos o solicita participar y/o involucrarse en las Actividades Sociales; (4) cuando el Titular accede a los sitios de internet por medio de los cuales la Responsable presta y/o promociona las Actividades Sociales y (5) cuando la Responsable obtiene información a través de otras fuentes que están permitidas por la Ley.

#### **Enlaces Externos**

Es posible que nuestra página de internet contenga enlaces a otros portales de internet. La Responsable hace de su conocimiento que no ha revisado las políticas de privacidad

de dichos portales o sitios web, por lo que no garantiza al Titular ni se hace responsable del contenido que pueda surgir al momento de visitar dichos portales.

### **Transferencia de datos**

Toda transferencia de los datos personales del Titular al personal y/o colaboradores de la Responsable, se realiza atendiendo a que asumen las mismas obligaciones que la Responsable, en los términos del presente Aviso de Privacidad y de la Ley.

La transferencia de los datos personales del Titular a terceros (distintos a nuestro personal y/o colaboradores), se realizará exclusivamente si el Titular da su consentimiento para proporcionarla, a excepción de la transferencia de información a la que por ley, incluyendo la Ley, la Responsable esté obligada a proporcionar.

Se entenderá que el Titular ha otorgado su consentimiento, sin vicio alguno, para la transferencia de datos personales si no manifiesta su oposición, de conformidad a lo dispuesto en el tercer párrafo del artículo 8 de la Ley.

### **Datos personales sensibles**

Le informamos que, en caso de ser requeridos datos personales sensibles del Titular, de conformidad a la Ley, la Responsable se compromete a que los mismos sean tratados bajo medidas de seguridad, siempre garantizando su confidencialidad y consentimiento para el tratamiento de sus datos. Al participar en las Actividades Sociales y/o en otros programas, actividades, conferencias, congresos, cursos y/o talleres sin fines de lucro que la Responsable organiza, el Titular consiente y autoriza que sus datos personales sensibles sean tratados conforme a lo previsto en el presente Aviso de Privacidad y bajo lo establecido por la Ley.

### **Derechos ARCO**

El Titular tiene la facultad para ejercer los siguientes derechos (los “Derechos ARCO”):

1. **Acceso:** conocer qué datos personales tenemos del Titular, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos.
2. **Rectificación:** solicitar la corrección de sus datos personales en caso de que estos, o alguno de estos, esté desactualizado, sea inexacto o incompleto.
3. **Cancelación:** solicitar que eliminemos sus datos personales de nuestros registros o bases de datos cuando considere que los mismos no están siendo utilizados adecuadamente.
4. **Oposición:** oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos.

Para que el Titular pueda ejercer sus Derechos ARCO sobre sus datos personales en posesión de la Responsable, tendrá que enviar un correo electrónico, a la siguiente

dirección: [majosordo@gmail.com](mailto:majosordo@gmail.com), mencionando el motivo y justificación para acceder, rectificar, cancelar y/u oponerse a la información personal.

El Titular puede revocar el consentimiento que, en su caso, haya otorgado a la Responsable para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, es importante que el Titular tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que, por alguna obligación legal derivada de la relación jurídica que sostiene con la Responsable, requiramos seguir tratando sus datos personales. Para revocar su consentimiento, así como para conocer el procedimiento y requisitos para dicha revocación deberá presentar su solicitud enviando un mensaje al correo [majosordo@gmail.com](mailto:majosordo@gmail.com)

De igual forma, con objeto de que el Titular pueda limitar el uso y divulgación de sus datos personales, puede enviar la solicitud al correo [majosordo@gmail.com](mailto:majosordo@gmail.com)

### **Modificaciones al Aviso de Privacidad**

Nos reservamos el derecho de efectuar, en cualquier momento y sin previo aviso, modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad. Lo anterior, para la atención de novedades legislativas o jurisprudenciales, políticas internas de la Responsable, mejorar la forma en la que se llevan a cabo las Actividades Sociales, atender nuevos requerimientos relacionados con las Actividades Sociales y prácticas del mercado. Estas modificaciones se podrán dar a conocer al Titular a través de cualquiera de los siguientes medios: (i) anuncios visibles en nuestra página de internet, (ii) mediante comunicado a su correo electrónico, o (iii) cualquier otro medio electrónico que se utilice para estar en contacto con la Responsable. Por lo anterior, se recomienda consultar periódicamente nuestro Aviso de Privacidad.